



もおかにしそう

# 真岡西小だより

あいさついっぱい いのちいっぱい ふんどう・うたいいっぱい ほん・えがおいっぱい もいやりいっぱい

もおかしりつもおかにしそうがつこう  
真岡市立真岡西小学校令和7年度第8号  
2025.12.25発行

ホームページもご覧ください

## みんなで頑張った!! 50周年パワーの2学期

お陰様で無事2学期が終わります。始業式の折、児童には「2学期は行事に全力で取り組み、【ハト・エイ・ゾウ】を大きくしよう」と話しました。子供たちはそれをよく守り、友達と協力して、いい汗をかいているシーンをたくさん見せてくれました。一つ一つの取組において大きな成果が得られたと感じています。保護者・地域の皆様の御支援と御協力に感謝いたします。

- 1学年** アサガオのつるで、クリスマスリース作りを楽しみました。漢字もたくさん覚え、できることが日々増えています。
- 2学年** 1年生を「おもちゃランド」に招待して、一緒に楽しい時間を過ごしました。九九の暗唱だって頑張りました。
- 3学年** 運動会に向けて、みんなで声を掛け合って「台風の目」「ライラック」の練習に取り組み、クラスの絆が深まりました。
- 4学年** 自然教室では高齢者の方々が、みんなが仲良しで進んで働くこと、人懐こくてよく話をしてくれることに感心していました。
- 5学年** 高学年として、運動会や児童会活動、なかよし班活動に熱心に取り組み、6年生をサポートしました。「もとにする量、比べる量はどっち? 割るの? 掛けるの? ……」というように、算数の「割合」など難しい勉強にも根気強く取り組みました。
- 6学年** 運動会や記念式典など、創立50周年記念の催しを大成功に導いた、まさに「立役者」。最期まで諦めることなく、仲間を信じて走った「ランレター」。西小の6年生がどれだけかっこよく、頼れる存在かを、下級生に示してくれました。
- 明日からの冬休みは2週間と短いですが、一年の大きな節目もあります。年末年始は、家族みんなと一緒に食事をしたり出掛けたりする時間が普段より増えることと思います。そのような機会を捉えて、学校での出来事や新年の抱負など、お子様の話を是非聞いてあげてください。1月8日(木)に子供たちが元気な姿を見せてくれることを、職員一同楽しみにしています。

## この人に聞きました!

### 岩崎 直美 さん (6-4)

私は、この最後の小学生の大会で自己ベストを更新し、とてもうれしい気持ちになりました。自分で「絶対に自己ベストを更新する」と決めて努力してきたことが結果につながったので、これからも陸上競技を続けていきたいと思いました。中学生になったら、もっと強く、もっと速くなれるように、今よりさらに努力していきたいです。

11月9日(日)開催の栃木県小学生陸上競技大会に本校から8名の選手が参加しました。代表してお二人に聞きました。

### 大塚 徠愛 さん (6-4)

大会には自己新記録を目標に挑みました。大会当日は、目標としていた自己記録を更新することができ、優勝することができてうれしかったです。雨の中で寒かったけれど、仲間の応援もあってがんばることができました。先生方は、放課後いそがしい中、練習に付き合ってください、ありがとうございました。

令和7年度真岡市教育祭、芳賀教育祭で、5名の児童が優良児童として表彰されました。代表してお三方に聞きました。

### 本田 美優子 さん (6-4)

このたびは栄えある賞をいただき、うれしい気持ちでいっぱいです。これからも「有言実行」を目標に、いろいろなことに積極的に挑戦していきたいです。例えば、中学校では書道のコンクールに応募したり、授業中にたくさん発言したりしていると思います。どんなことにも全力で取り組める中学生を目指して、これからも頑張ります。

### 天満屋 花和 さん (6-1)

最初は不安と緊張でいっぱいでした。でも、準備をしながら「楽しみだな、うれしいな」という気持ちもありました。50周年という記念すべき年に6年生、運営委員になれたことがすごくうれしいです。イベントが終わった後に、多くの先生方にほめられ、「やってよかったな」と思いました。西っ子のみなさん、楽しかったですか? これからも運営委員会一同、がんばります!

### 岡本 咲菜 さん (6-2)

優良児童として選ばれて、とてもうれしく、自信につながりました。私は応援団の副団長や委員会など、いろいろなことにチャレンジしてきました。このことを中学校生活に生かし、これからもいろいろなことに挑戦し成長していきたいです。

### 廣瀬 愛莉 さん (6-1)

優良児童として表彰されたこと、うれしく思います。ありがとうございます。表彰式はとても緊張しましたが、自分に自信をもち、堂々とした姿でいることができました。残りの小学校生活も、これまでのように周りにいてくれる友達を大切にし、温かい言葉をかけられる6年生になりたいです!



## 4年自然教室（12/10～12/12 自然教育センター）

4年生が自然教育センターでの自然教室（宿泊学習）を実施しました。天候にも恵まれ、予定通り、活動を行うことができました。

1日目には、地域の高齢者と一緒に触れ合う活動で、スイートポテトやバウムクーヘン、まんじゅうなどを楽しみながら作りました。また、2日目には、福祉体験やスコアオリエンテーリング、3日目には、七宝焼や野鳥ブローチ、カラーキャンドル、勾玉の創作活動に分かれ、思い思いの作品に仕上げていきました。

それぞれ、友達と協力しながら楽しい時間を過ごし、自然の中でより良い経験をすることができました。



## 3年 社会科校外学習（1・2組 11/17 3・4組 12/16）

11月17日（月）に3年1・2組、12月16日（火）に3年3・4組が社会科校外学習を実施しました。高田山専修寺や歴史資料保存館の見学を通して、古くから残る道具や地域の文化財に関心をもち、意欲的に取り組んでいました。



## 学校保健委員会（12/18）

12月18日（木）に学校歯科医の稻見芳尚様、学校薬剤師関澤昭子様、PTA役員、学年委員長、健康委員会の児童、学校職員が参加して、学校保健委員会が行われました。

健康委員会の児童から歯と口の健康について3年間実施してきた児童アンケート結果や給食の時間



のクイズの放送やポスター作りなど啓発活動の発表をしました。その後、健康委員会の6年生児童も参加し「歯と口の健康を保つために児童自身が考え行動できること」をテーマに話し合い、学校歯科医、学校薬剤師から指導助言をいただきました。指導助言いただいた内容は「のびやか 学校保健委員会」の報告をご覧ください。